

Alexandre Grosjean (Galeries St-Hubert)

07-12-2006

C'est l'homme du renouveau des galeries Saint-Hubert, patrimoine classé remarquable et chef-d'œuvre monumental de Cluysenaer. Depuis 1997, il a coordonné la rénovation de la verrière, des façades extérieures, des fondations et du Vaudeville qui accueille aujourd'hui "Bruxelles en scène". Entièrement privées, elles conjuguent élégance, homogénéité et qualité dans le choix des enseignes. Un des musts touristiques les plus visités de Bruxelles.